
IL MATTINO 

Sport negato, da tre anni la vergogna del Collana 

 

Toni Nocchetti. 

Il secondo problema, di certo più grave del mio imbarazzo, è che possano 

accade vicende simili senza che nessuno dei protagonisti provi sorpresa, 

vergogna o, addirittura, chieda scusa. 

A voler approfondire il documento del commissario balzano alla luce i 

rilievi alla trasformazione della compagine societaria che, inizialmente 

formata per l'80% dagli ex campioni del calcio Fabio Cannavaro e Ciro 

Ferrara, dopo appena due mesi dalla concessione (settembre 2018) si 

trasferiva per il 90% al signor Paolo Pagliara. 

Cosa fosse accaduto perché due personaggi simbolo dello sport italiano e 

cittadino decidessero di sfilarsi da questa impresa non è dato saperlo. 

Oggi tuttavia, dopo le gravissime contestazioni rivolte alla società 

concessionaria, un chiarimento da parte dei nostri ex campioni sarebbe 

utile. 

Avevano capito che gli obiettivi ed i mezzi per realizzarli erano diversi 

dalle premesse? Se sì, avevano confidato a qualcuno le loro perplessità? 

Nel frattempo quasi tre anni sono trascorsi senza che nessuno dei nostri 

ragazzi potesse rimettere piede sulla pista di atletica ed io continuo a 

balbettare risposte poco convincenti... Possibile che a nessuno venga in 

mente di spiegare come e perché continuano a accade cose simili? 

(c) RIPRODUZIONE RISERVATA. 

 

 

 


